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Fragili e imperfetti

Perché cercare una mano amica in chi ti fa credere di essere ciò che non sei? 

Cercare aiuto è normale e giusto.

Perché seguire chi mette la parola FINE alla tua vita?

Perché non chiedere aiuto a chi accetta le tue imperfezioni?



Io sono quello che mi dice 
quello sconosciuto? Sono 
davvero obeso, basso, brutto e 
stupido? Oppure no?

Non farci aiutare da chi ci 
ama ci porta a vedere 
un’immagine distorta di noi 
stessi e della realtà e le 
conseguenze possono 
essere drastiche..!



Prigionieri
«Quando ormai sei prigioniero di quell’orrendo sistema, quando ti rendi conto 
che ogni kg perso per te era diventato una vittoria; quando capisci che non 
stai cercando una via d’uscita, quando senti di essere impotente, potrebbe 
essere troppo tardi».

Chi ha provato sa come ci si sente, sa come ci si sente a 
capire che dopo tutto quello che ti sei fatto, non hai risolto 
nulla.



Solo nei film…
• SOLO NEI FILM SI PUÒ TORNARE INDIETRO
Noi non possiamo tornare indietro però, possiamo capire i nostri errori e rimediare, 
anche se il nostro passato rimarrà per sempre.

Cercare già all’inizio dei problemi una mano tenace, una 
mano amica, può aiutare a stare bene, senza ricorrere 
all’ «aiuto» di uno sconosciuto nascosto dietro ad uno 
schermo.



I controlli
• Non sempre avvengono dei controlli per prevenire l’uso di questi siti, 

ma i primi che devono controllare qualcosa siamo noi; siamo noi i 
controllori della nostra vita, siamo noi che prendiamo delle 
decisioni piuttosto che altre… 

Non chiuderti nel 
silenzio, ci sarà sempre 
qualcuno al tuo fianco

Sei il creatore 
del tuo destino!

La scelta 
è tua!


